

# FLEXCHARGER

## USB CAR CHARGER

### USER MANUAL



tuncmatikgroup  
power solutions



tuncmatik  
[www.tuncmatik.com](http://www.tuncmatik.com) pure power

# FLEXCHARGER

---

Thank you for purchasing FLEXCHARGER. This product that has advanced charging management technology is specifically designed for charging and supplying power to USB supported (5V 1A) mobile phones, MP3 - MP4 players, digital cameras etc. Its small size, stylish design, reliability, portability and high capacity will make it your indispensable assistant in your car or in your boat.

Now, you can confidently charge all your USB chargeable mobile products in your vehicle and benefit from FLEXCHARGER's flexible connector to have an easier access. (5V 1A)

## Product Features

- USB compatible
- Overcurrent protection
- Overvoltage protection
- Overtemperature protection
- Short circuit protection

## Technical Specifications

<b>Input</b>	: 12-24V DC
<b>Output</b>	: 5V DC / 1A
<b>Dimensions</b>	: 64,58 x 23,48 x 15,65 mm
<b>Weight</b>	: 15 gr

## Product Diagram

---



## Operating Instructions

---

- **Charging and supplying power for mobile phones/digital devices**
  - Please connect your mobile phone/digital device to the USB output of FLEXCHARGER.
  - Then insert the power plug into the car lighter unit.
  - Now mobile phone/digital device begins to charge.
  - When your mobile phone/digital device is fully charged, remove it from the FLEXCHARGER.

## Instructions

---

- Please read the user manual carefully before initial use.
- Do not expose the product to heat sources or flame.
- Do not expose the product to moisture or rain.
- Do not keep jewellery, keys or other metal objects near the product to avoid damage to the input or output terminals.
- Do not contact the product with metal or sharp tools, do not drop it and do not put any heavy items on it.
- Do not try to disassemble and attempt to repair.
- If the product emits an unusual odour, becomes abnormally hot, changes in colour or shape, please stop using it immediately.
- Do not insert or pull out the plug forcibly as this may cause damage to the product.
- Do not use strong chemicals or detergents to clean the product.

# FLEXCHARGER

## МОБИЛЬНОЕ ЗАРЯДНОЕ УСТРОЙСТВО USB

### РУКОВОДСТВО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ



tuncmatikgroup  
power solutions



tuncmatik  
www.tuncmatik.com pure power

# FLEXCHARGER

---

Спасибо за выбор нашей продукции Flexcharger. Это изделие, обладающее передовой технологией зарядки, предназначено для подачи питания и зарядки различных устройств, мобильных телефонов, поддерживаемых USB (5V 1A), плееров MP3 и MP4, цифровых фотоаппаратов. Небольшие размеры, стильный дизайн, надежность, мобильность и высокая производительность сделают его незаменимым помощником в вашем автомобиле или в катере.

Пользуясь FLEXCHARGER, обладающим возможностью зарядки от USB, обеспечивающим легкий доступ с помощью гибкого разъема, вы сможете надежно зарядить все ваши устройства в автомобиле и в катере. (5V 1A)

## Особенности изделия

- USB совместим
- Защита от сверхтока
- Защита от перенапряжения
- Защита от перегрева
- Защита от короткого замыкания

## Технические характеристики

<b>Вход</b>	: 12-24V DC
<b>Выход</b>	: 5V DC / 1A
<b>Размеры</b>	: 64,58 x 23,48 x 15,65 mm
<b>Вес</b>	: 15 gr

## Схема устройства

---



## Инструкция по эксплуатации

---

### • Зарядка и питание для мобильных телефонов/цифровых устройств

- Для подзарядки, подключите ваш мобильный телефон/цифровое устройство к выходу USB от FLEXCHARGER.
- Затем, вставьте вилку в прикуриватель автомобиля. О том, что FLEXCHARGER начинает работать и на выход USB поступает энергия, показывает загоревшийся светодиодный индикатор.
- Ваш мобильный телефон/цифровое устройство начинает заряжаться.
- После того, как мобильный телефон/цифровое устройство покажут полную зарядку, отключите их от FLEXCHARGER.

# Инструкции

---

- Пожалуйста, до начала пользования, внимательно прочитайте руководство пользователя.
- Не подвергайте устройство воздействию тепла или открытого пламени.
- Оберегайте от воздействия влаги или дождя.
- Не храните устройство вместе с такими предметами из металла, как кольцо, ключи и т.п. Металлические предметы могут повредить порт выхода USB и привести к неисправности.
- Оберегайте устройство от столкновений с другими предметами и падения с высоты, не ставьте на устройство тяжелые предметы.
- Не пытайтесь вскрыть или самостоятельно отремонтировать устройство.
- Если устройство издает необычный запах, перегревается или видимо меняет цвет и форму, немедленно отключите его от прикуривателя вашего автомобиля.
- Никогда не прилагайте усилий, чтобы отсоединить или подключить шнур и разъемы, устройство может быть повреждено.
- Для очистки не используйте химикаты или моющие средства.





TUNCMATIK MÜŞTERİ HİZMETLERİ

**0850 201 6 877**

For Turkey Only



Üretici & İthalatçı / Manufacturer & Importer:

**Tunçmatik Elektrik Malzemeleri Sanayi ve Ticaret A.Ş.**

Yenişehir Mah. İmar İskan Blokları Cad. No: 1BU

34779 Ataşehir, İstanbul, Turkey

T: +90.216.314.51.51

F: +90.216.420.35.29

info@tuncmatik.com

201511



**tuncmatikgroup**  
power solutions



**tuncmatik**  
www.tuncmatik.com pure power